

新しい 学校の風

■ 10月～11月に校章案公募、中学校制服はブレザータイプへ

令和7年7月9日(水)、役場会議室において第6回総務部会を開催しました。今回の会議では、主に校章、学校制服について話し合い、下記のとおり方針が固まりました。

方針①

10月～11月に校章デザイン案公募 年度内を目途に選出

10月～11月に校章デザイン案を公募し、年度内を目途に、応募の中から委員選考や町民等対象のアンケート調査などによりデザイン候補を選出し、教育委員会へ上申

方針②

中学校制服は「ブレザータイプ」+「パンツ・スカート」スタイル

女子生徒のパンツ着用にも配慮し、性別を選ばないブレザータイプとするカラー、デザイン、夏季の服装などについては今後検討

■ 第4回通学・安全部会を開催、実地調査に向けて検討

令和7年6月19日(木)、役場町民ホールにおいて第4回通学・安全部会を開催しました。今回は、教育委員会へ寄せられた意見の情報共有、スクールバスエリア、通学路候補箇所の実地調査について話し合いました。

会議では、まず嵐山町立小中学校再編調査特別委員会(嵐山町議会内)と一般町民から寄せられた通学に関する要望を情報共有し、今後の対応方針を確認しました。その後、北部のスクールバス対象エリアの協議継続を一度保留し、今後の実地調査と費用の再積算の結果を踏まえて再検討する説明を行いました。

次に、通学に関する実地調査について説明を行い、現在の菅谷小学校(菅谷中学校)区と志賀小学校(玉ノ岡中学校)区とをつなぐ接続箇所の抽出を行いました。今回抽出した箇所を今後調査して、通学路として適切な箇所かどうかを判断します。

■ 校章デザイン案を募集します

(新校)嵐山町立武蔵嵐山小学校、武蔵嵐山中学校の校章デザイン案を募集します。皆さんの応募をお待ちしております。

■ 募集期間 令和7年10月1日(水)～11月24日(月・振休)[予定]

■ 募集内容 小学校校章図案+中学校校章図案のセット

■ 詳細は9月中旬以降に町ホームページで公開(予定)



おしらせ